

KINDERSITZPOSITIONIERUNG



Unfallstatistiken zeigen, dass Kinder am sichersten mitreisen, wenn sie in einem Kinder- oder Kleinkinderrückhaltesystem auf einem Rücksitz angeschnallt sitzen.



Die in der Tabelle enthaltenen Informationen entsprechen dem aktuellen Stand bei Drucklegung. Die Verfügbarkeit von Kinderrückhaltesystemen kann sich jedoch ändern. Beim Vertragspartner bzw. autorisierten Servicebetrieb die neuesten Empfehlungen erfragen.

Hinweis:

Die in der nachstehenden Tabelle enthaltenen Informationen treffen möglicherweise nicht auf alle Länder zu. Bei Zweifeln bezüglich des Typs und Einbaus von Kindersitzen fachlichen Rat von einem Händler bzw. autorisierten Servicebetrieb einholen.

Gewichtsklasse	Sitzpositionen	
	Beifahrer*	Rücksitz außen
0 = bis 10 kg (22 lb.), 0 bis 9 Monate	X	U**
0+ = bis 13 kg (29 lb.), 0 bis 18 Monate	X	U**
I = 9 bis 18 kg (20-40 lb.), 9 Monate bis 4 Jahre	UF*	U
II = 15 bis 25 kg (33-55 lb.), 4 bis 9 Jahre	U	U
III = 25 bis 36 kg (55-80 lb.), 8 bis 12 Jahre	U	U

U = Für Rückhaltesysteme universeller Art geeignet, die für diese Gewichtsklasse zugelassen sind.

X = Für die Anbringung von ISOFIX-Kindersitzen in dieser Gewichtsklasse nicht geeignet.

UF = Für vorwärts weisende Rückhaltesysteme universeller Art geeignet, die für diese Gewichtsklasse zugelassen sind.

* = Jaguar empfiehlt, den Beifahrersitz beim Anbringen eines Kinderrückhaltesystems bis zum Anschlag nach hinten zu schieben und das Polster in die höchste Stellung zu bringen (in Australien nicht zulässig).

** = Der Platz auf den Rücksitzen ist eingeschränkt. Der Vordersitz muss nach vorn und oben verstellt werden, damit ein mit dem Rücken zur Fahrtrichtung weisender Sitz eingebaut werden kann. Beim Verstellen des Vordersitzes ist darauf zu achten, dass der Kindersitz an keiner Stelle belastet wird. Durch den Einbau eines mit dem Rücken zur Fahrtrichtung weisenden Sitzes verringert sich der Platz für die Personen auf den Vordersitzen.

Hinweis: Bei den Altersangaben handelt es sich um ungefähre Zahlen. In Zweifelsfällen ist bei der Auswahl eines geeigneten Kindersitzes das Gewicht und nicht das Alter des Kindes ausschlaggebend.